

06.04.2017 SÜDKURIER

Bad Saulgau Galerie wagt Expeditionen ins Tierreich

In der „Fähre“, im Alten Kloster von Bad Saulgau, wird am Freitag, 7. April, um 19 Uhr die Ausstellung "ArtGenossen – Das Tier und wir" eröffnet.



Ein Tierporträt von Pavel Feinstein, das in der Galerie Fähre zu sehen ist. Bild: Andreas Ruess | Bild: Picasa

Bad Saulgau – Die Städtische Galerie Fähre eröffnet am Freitag, 7. April, um 19 Uhr im Alten Kloster die Ausstellung „ArtGenossen – Das Tier und wir“. Galerieleiter Andreas Ruess führt in die Ausstellung ein; der Stuttgarter Künstler Thomas Putze begleitet die Vernissage mit der Live-Performance „Affenblues“. Die Ausstellung präsentiert aktuelle Positionen aus Malerei, Zeichnung, Fotografie und Plastik, die sich auf jeweils ganz individuelle Weise mit dem Thema Tier und dem Verhältnis zwischen Tier und Mensch beschäftigen, so das Kulturamt. Künstler aus dem deutschen Südwesten – Hermann Schenkel, Gerold Jäggle, Thomas Putze, Volker Sonntag und Thomas Nolden – treffen dabei auf Rudi Hurzlmeier (München) Hartmut Kiewert (Leipzig), Pavel Feinstein (Berlin), Bruno Pontiroli (Paris) sowie die international renommierten Fotografen William Wegman, Elliott Erwitt (New York) und Gary Heery (Sidney).

Die Ausstellung ist geöffnet bis 11. Juni jeweils dienstags bis sonntags und an Feiertagen von 14 bis 17 Uhr.